



Masterhacks - Razer es una de las marcas preferidas por los gamers, pues cuenta con las computadoras más potentes para videojuegos. Debido a esto, la compañía planea lanzar un smartphone enfocado al gaming.

El teléfono inteligente de Razer contará con un hardware de gran alcance, aunque aún no se tienen especificaciones técnicas, sin embargo, según LevelUp, el teléfono será lanzado el 1 de noviembre.

Según algunas especificaciones filtradas, el smartphone tendría 8GB en RAM y funcionará con el sistema operativo Android 7.0 Nougat.

Su pantalla será de 5.7 pulgadas con resolución de 2560X1440. El procesador es un Snapdragon 835 con 59 o 64 GB de memoria interna.

Su cámara sería de 12 megapíxeles y la frontal de 8 megapíxeles